
Pierre de Construction Spirituelle n° 150

Galates 1:11-20:  Car je ne l'ai ni reçu ni appris d'un homme, mais par une  
révélation de Jésus-Christ… (Verset 12).

Voyez-vous,  une fois qu’un homme ou que quelqu’un est réellement 
entré en contact avec Dieu, qu’il a cette foi authentique, révélée, qui lui 
fait reconnaître que Dieu existe (Héb. 11:6), il n’y a rien, à aucun moment, 
nulle part, rien qui puisse séparer cet homme de son Dieu. Je crois que c’est 
Paul qui a dit: “Ni les luttes, ni la faim, ni les périls, ni aucune créature, ni la  
mort,  ni  rien  ne pourra nous séparer de l’amour de Dieu manifesté en 
Jésus-Christ.”  (Rom. 8:35-39).  Vous êtes ancrés solidement en Lui parce 
que vous avez été destinés à cette Vie.

Mais Satan pensait qu’il arriverait à l’entortiller un peu, à lui donner des 
claques, à lui faire faire ça. Mais, voyez-vous, Job, qui avait une révélation 
parfaite de Dieu, de Qui Dieu était, et de combien Dieu l’aimait, il a attendu! 
Sans tenir compte des circonstances, il a attendu que sa foi soit confirmée 
parce qu’il était fermement attaché à Dieu, il avait reçu une révélation.  
(Job 19:25-27).

 Or, une fois que les malades qui sont dans ce bâtiment, les infirmes, ou 
ceux d’entre vous qui ont besoin de Dieu, une fois que  vous avez reçu ce 
genre  de  révélation-là,  qui  vous  dit  que  vous  êtes  “dans  votre  droit”, 
(Rom. 8:30; I Cor.6:11) que vous êtes effectivement en droit de demander la 
chose que vous demandez, et que vous croyez “qu’Il est le rémunérateur de 
ceux  qui  Le  cherchent  ardemment”,  il  n’y  a  rien  qui  puisse  jamais  vous 
séparer de cette foi qui est ancrée en vous. Voyez? Mais il faut d’abord que 
cela vous ait été révélé. [1] 

Quand Dieu le dit ainsi, c’est tout ce qu’il en est, et c’est réglé.  Si Dieu 
fait  une  promesse  accrochez-  y  votre  âme. Si  vous  pouvez  le  croire 
accrochez votre… si vous ne le croyez pas, éloignez-vous-en ; elle vous ferait 
du mal. Mais si vous y croyez, restez avec elle, elle vous conduira à la victoire 
(I Jean 5:4) aussi sûrement que le monde existe. [2]

Or, la foi est “une révélation venant de Dieu”. Donc, la foi est une 
”révélation”. C’est une révélation.  Il vous a révélé cela par Sa grâce. Ce 
n’est pas quelque chose que vous avez fait. Vous n’êtes pas arrivés à la foi 
par vos propres efforts. Si jamais vous avez la foi, c´est qu´elle vous a été  
donnée par la grâce de Dieu.  (I  Pierre 1:13). Et Dieu vous la révèle, par 
conséquent, la foi est une révélation. Et toute l’Église de Dieu est bâtie sur 
la révélation. 

LA REVELATION (3ème Partie)



Et la foi vient de ce qu’on attend, la révélation vient de ce qu’on entend 
(Rom. 10:17). Elle est une révélation personnelle, c’est cela la foi; la foi qui 
est révélée. 

Un ministre baptiste m’a dit il n’y a pas longtemps, il a dit : “Je ne peux 
vraiment pas accepter une révélation.”  J’ai dit : “Alors, vous ne pouvez pas 
accepter  la  Bible.  Vous ne pouvez pas  accepter  Christ  parce qu’Il  est  la 
Révélation de Dieu. Il est Dieu révélé dans la chair.” (I Tim. 3:16).  Par 
conséquent,  l’Église  entière  est  bâtie  sur  une  révélation  Divine  (Matt.  
16:13-20).

Abel, par la foi, la révélation, (il n’y avait pas de Bible écrite en ce temps-
là), Abel, par la foi, a offert à Dieu un sacrifice plus excellent que celui de  
Caïn (Héb. 11:4).  C’est par elle “qu’il fut déclaré juste” par Dieu. Comment? 
Par la foi. Comment? Par révélation! Par révélation, Abel a offert à Dieu un 
sacrifice plus excellent parce qu’il lui avait été révélé qu’il ne s’agissait pas 
des fruits des champs et que c´était du sang. (Gen. 4:3-4).

Voilà pourquoi certaines personnes peuvent Y croire, d’autres ne peuvent 
pas Y croire, d’autres s’efforcent de faire semblant d’Y croire. 

Dans  un  auditoire,  lorsque  la  ligne  de  prière  défile,  vous  trouverez 
certains… et tous sont de braves gens, dirons-nous. Il y en a certains qui font  
de  grands efforts  pour  Y croire,  ils  essaient  d’Y arriver  par  leurs  propres  
efforts. Certains n’Y arrivent pas du tout. Et d’autres, par la grâce, ça leur 
est  tout  simplement  donné. (Matt.  11:25-27)  Maintenant,  voilà  la 
différence. Voyez? C’est ça qui produit le résultat. La vraie révélation, c’est  
ça, parce que  la foi est une révélation venant de Dieu. Il faut que ce soit 
premièrement révélé. 

Jésus a clairement exprimé ceci, quand Il a dit : “Nul ne peut venir à Moi 
si  Mon  Père  ne  l’attire  premièrement  ou  ne  Me  révèle  à  lui 
premièrement.” (St Jean 6. 43-44).

Je  veux  maintenant  vous  dire  quelque  chose.  Travaillez  sur  cette 
inspiration, cette impulsion du moment, comme Josué l’a fait, comme Marie-
Madeleine et tous ces gens-là l’ont fait. Ce moment précis où quelque chose 
vous est révélé, saisissez-le. Retenez-la, cette inspiration du moment.

Je ne peux pas vous faire croire, et vous ne pouvez pas non plus vous-
même vous faire croire. C’est Dieu qui doit vous donner ça. Croire, c’est 
un don de Dieu (Eph. 2:8). Ce n’est pas votre foi, c’est la foi de Dieu (Marc 
11:22). Votre foi intellectuelle pourrait peut-être bien le croire, mais si la foi 
de Dieu n’est pas dans votre cœur (Gal. 2:19-21)… Vous voyez, votre foi 
intellectuelle peut  l´accepter.  Alors,  continuez simplement  à le croire de 
tout votre cœur jusqu’à ce que Dieu vous le révèle effectivement. Voyez? 
Continuez  simplement  à  y  croire  jusqu’à  ce  que  Dieu  le  révèle 
effectivement. [3]
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“Allez-y et  commencez à glorifier Dieu’’.   Voyez,  car cela est dans l
´intellect avant d’entrer dans l´âme. [4]

Or, ne vous étonnez pas de ce qu’il en soit ainsi, car Paul, sous la main de 
Dieu,  a  établi  ce  modèle.  Seul  Paul  avait  l’entière  révélation pour  son 
époque,  comme  en  témoigne  sa  confrontation  avec  les  autres  apôtres, 
lesquels  ont  reconnu que Paul  était  pour cette  époque-là le  Messager-
Prophète envoyé aux gens des  nations. Remarquez aussi  ce  qui  est  bien 
illustré dans la Parole : quand Paul désirait se rendre en Asie, Dieu l’en a  
empêché,  car  les  brebis  (Ses  enfants)  se  trouvaient  en  Macédoine,  et  ces 
brebis (les Macédoniens) entendraient ce que l’Esprit  avait  à dire à travers  
Paul, alors que les gens d’Asie ne l’entendraient pas. (Acts 16:6-12).

Nous  retrouvons  exactement  le  même  modèle  dans  chaque  âge.  Voilà 
pourquoi la lumière vient à travers un messager donné par Dieu dans une 
certaine région.  Ensuite, à partir de ce messager, la lumière se répand à 
travers le ministère d’autres personnes qui ont été fidèlement enseignées. 
Mais  il  est  évident  que  tous  ceux  qui  sortent  n’apprennent  pas  toujours 
combien il est nécessaire de ne dire QUE ce que le messager a dit. (II Tim.  
3:10-17; I Cor. 4:6-7) (Souvenez-vous, Paul a averti les gens de ne dire que  
ce qu’il avait dit. I Corinthiens 14.37: “Si quelqu’un croit être prophète ou  
inspiré, qu’il reconnaisse que ce que je vous écris est un commandement du  
SEIGNEUR. Quoi? Est-ce de chez vous que la Parole de Dieu est sortie? Ou  
est-ce à vous seuls qu’elle est parvenue?”) Ils ajoutent ici, ou ils retranchent 
là, et avant longtemps, le message n’est plus pur, et le réveil s’éteint. Comme 
nous devons veiller à n’écouter qu’une seule voix, car l’Esprit n’a qu’une 
seule voix, qui est la voix de Dieu (Jean 10:27-30) ! Paul les a avertis de dire 
ce que lui, il avait dit, et Pierre a fait la même chose. Paul les a avertis, en 
disant que même lui, Paul, ne pouvait pas changer une seule parole de ce 
qu’il avait donné par révélation (Gal.1:6-12). Oh, comme il est important 
d’entendre la voix de Dieu à travers Ses messagers,  puis de dire ce qu’il 
leur a été donné de dire aux Églises ! [5]

Et la plus grande partie de notre foi est une foi mentale. En écoutant 
la Parole, cela nous amène à une reconnaissance mentale de Dieu. Mais si 
ceci venant d’en haut, oh frère, si jamais il frappe ceci,  voilà alors une foi 
sainte, spirituelle. Alors que fait  cette foi?  Cette foi ne reconnaît que la 
Parole. Peu importe ce que toute autre chose puisse dire, elle ne reconnaît que 
la Parole, parce que, «Au commencement était  la Parole, et  la Parole était  
avec Dieu, et la Parole était Dieu. (Et la Parole est toujours Dieu.) Et la Parole  
a été faite chair, et Elle a habité parmi nous.» (Jean 1:1-3.14).  Et quand la 
Parole Se déverse Elle-même dans notre foi, notre foi mentale devient une 
révélation spirituelle. «Et sur cette fondation, Je bâtirai Mon Église», voyez, 
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pas  sur  une  conception  mentale  d’adhésion  à  l’église,  une  conception 
mentale de cela, mais sur la révélation.  Et quand ces ruisseaux de grâce 
sont  versés  dans  cette  foi  mentale  que  vous  avez,  alors  sur  ceci,  une 
révélation  spirituelle, «Je  bâtirai  Mon  Église  et  les  portes  de  l’enfer  ne 
prévaudront pas contre Elle». Voyez? Cela montre que les portes de l’enfer 
seraient  contre  Elle,  mais  qu’elles  n’allaient  jamais  prévaloir.  Oh,  quelle 
chose glorieuse! [6]

Il est aussi dit que personne ne peut appeler Jésus le Christ, si ce n'est 
par la révélation du Saint-Esprit, qui le lui a révélé.» (I Cor. 12:3). Voyez-
vous? Vous y voilà, nous arrivons de nouveau à la révélation. Cela doit être 
révélé.

Lorsque Jésus a demandé ici, dans Matthieu 16:17 et 18... Il dit «Qui dit-
on que Je suis, Moi, le Fils de l'homme?»

L'un deux répondit: «Tu es Moïse, Elie ou un autre.»
Il dit: « Mais vous, qui dites-vous que Je suis? »
Il dit: « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant. »
Il dit: « Tu es heureux, Simon, fils de Jonas, car ce ne sont pas la chair 

et le sang qui t'ont révélé cela, mais c'est Mon Père qui est dans les Cieux. 
Sur cette pierre (la révélation spirituelle montrant  qui est  Dieu,  qui est 
Jésus,  et  qu'Il  est  la  révélation  de  Dieu,  Dieu  fait  chair  et  révélé  au 
monde. Il  était  dans le monde;  Dieu était  en Christ,  réconciliant le monde 
avec Lui-même (II Cor. 5:18-19), et révélant ce que Dieu était, dans un corps 
de chair)... » – « Tu es le Christ, le Oint, le Fils de Dieu. »

 Il dit: « Ce ne sont pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais 
c'est Mon Père qui est dans les Cieux. Sur cette pierre, Je bâtirai Mon 
Église (la révélation de la Parole en Sa saison). 

Le Livre de l'Apocalypse est le dernier Livre de la Bible. Il est scellé pour 
les  incroyants.  Dans  celui-ci,  au  chapitre  22,  la  Bible  dit:  «  Quiconque 
retranchera un mot de ce livre, ou en ajoutera un, J'enlèverai sa part du Livre 
de Vie.  »  Nous réalisons alors que cela fut  donné exclusivement  pour les 
croyants. Et cela ouvre le Livre de l'Apocalypse et révèle qui est l'Auteur de 
tout ce Livre; cela montre qu'Il doit être considéré comme l'Alpha et l'Omega, 
de la Genèse à l'Apocalypse: Jésus-Christ, le même du commencement à la 
fin. Et cela révèle le mystère complet de Sa Personne et Ses plans relatifs 
aux  âges  de  l'Église  qui  viendraient.  Tout  cela  était  scellé  par  Sept 
Sceaux.

Le Livre était écrit mais souvenez-vous qu'Il était scellé avec Sept Sceaux. 
Et ces Sept Sceaux ne devaient pas être ouverts, selon Apocalypse 10, avant  
que  le  dernier  ange  terrestre  ne  sonne  de  la  trompette,  Apocalypse  10:7. 
Voyez-vous? «Mais qu'aux jours de la proclamation du Message du dernier 
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ange, c'est-à-dire le septième ange, le mystère de Dieu s'accomplirait dans cet 
âge». Et c'est l'âge dans lequel nous vivons.

Nous savons tous que nous vivons dans l'âge de Laodicée (Apo 3:14-
21). Il  n'y aura jamais un autre âge après celui-ci;  cela n´est pas possible. 
Ainsi, nous vivons dans l'âge de Laodicée, et ces Sept Sceaux, qui ont fermé 
ce Livre et qui sont un mystère pour les gens, devraient être ouverts en ce 
jour-là.  C'est  ce qu'Il  a  promis.  Cela ne sera rien qui  soit  en dehors de la 
Parole parce que vous ne pouvez ni ajouter à la Parole ni retrancher de la 
Parole.  Cela  doit  rester  toujours  la  Parole.  Mais  la  révélation  sert  à  en 
révéler la vérité,  ce que c'est,  pour le faire concorder avec le reste de 
l'Écriture. Et alors Dieu confirme que c'est la Vérité. 

Voyez-vous, Dieu n'a pas besoin d'interprète. Il est Son propre interprète. 
Il donne Sa propre interprétation en faisant s'accomplir les choses qu'Il avait  
annoncées. Comme au commencement, Il a dit: «Que la lumière soit! Et la 
lumière  fut».  (Gen.  1:3-5). Cela  n'a  pas  besoin  d'interprétation.  C'était 
confirmé.[7]

Souvenez-vous, Jésus a parlé à des gens sincères, les adorateurs de son 
jour,  et  Il  dit:  ’’C´est  en  vain  que  vous  M´adorez‘’  (Marc  7.1-9).   Une 
adoration vraie et authentique venant du fond du cœur : ‘’Vous m’adorez en 
vain, enseignant pour doctrine les commandements des hommes,‘’ ou leur 
credo  dénominationnel.  Ils  étaient  sincères,  pieux et  aussi  religieux  qu’ils 
pouvaient l´être; cette attitude des pharisiens n´était pas une nouveauté. Les 
deux premiers adorateurs, Caïn et Abel, nés d’une naissance naturelle sur la 
terre, avaient exactement la même attitude. 

Caïn était aussi religieux qu’Abel. Tous deux ont bâti des autels. Les deux 
aimaient Dieu. Ils ont offert des sacrifices et ont adoré. Les deux ont payé leur 
dîme.  Tous deux ont  fait  pareil.  Cependant,  Abel,  par  la  foi,  qui  est  la 
révélation,  la  Parole  de  Dieu  révélée,  rendue  visible,  manifeste  et 
confirmée. Gloire!  Caïn  a  apporté  une  offrande  mais  Dieu  ne  l’a  pas 
confirmée. Dieu demandait l´adoration et Caïn a apporté son offrande mais  
Dieu ne l´a pas confirmée. Mais le vrai canal…

Vous dites,’’ Eh bien, mon église est la vraie chose. Mon …’’
Attendez un instant!  Dieu interprète Sa Propre Parole de la façon dont Il 

L’a  prononcée.  Voyez  ?  Caïn  avait  dit,  ‘’Je  suis  religieux,  j’aime  mon 
créateur, je T’offre ce bel autel et je T’offre le sacrifice. Seigneur, j’ai bâti  
tout ceci parce que je t’aime”. Abel avait dit la même chose. Mais, celui qui  
est confirmé est celui qui est agréé. Et quand Dieu est descendu, Il a agréé le 
sacrifice d’Abel,  car par révélation, il avait touché le vrai canal de Dieu 
qui a été agréé. 
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Donc, regardez cet esprit de Caïn le long des Ecritures jusqu´en ce dernier 
jour. Est-il fondamentaliste ? Aussi fondamentaliste que l’autre. 

Regardez le prophète Balaam et le prophète Moise. Tous deux avec sept 
autels  (Nombres 23. 27-30), les autels pour Jéhovah, chaque autel avait  du 
sang  et  en  plus  des  béliers  sur  chaque  autel.  En  Numérologie,  c´est 
exactement le bon nombre,  sept,  la perfection, sept béliers,  les deux autels  
étaient  exactement  pareils.  L´un  était  aussi  fondamentaliste  que  l’autre. 
Mais qui est-ce que  Dieu a confirmé ?  Celui qui est dans Sa Parole. Le 
fondamentalisme ne signifie  pas grand-chose,  c’est  la révélation divine 
qui importe.  [8]

Caïn pensait que Dieu résidait dans la beauté du monde. C’est ce qu’il fit  
au Ciel. Le péché n’a point commencé dans le jardin d’Éden; il a commencé 
au Ciel lorsque Lucifer, le fils de l’aurore, s’est élevé lui-même dans la beauté  
et voulait avoir un royaume plus beau que celui de Michaël. Et il pensait que 
Dieu résidait dans la beauté. (Eze. 28:11-17).

Et remarquez Caïn. Il ne voulait pas de sacrifice de sang. Il est venu et a 
offert sur son autel les beaux fruits des champs. Il était très religieux, il a fait  
tout exactement comme Abel, il a offert un sacrifice, il s’est prosterné devant  
Dieu en adoration, obéissant en tout, mais sans la révélation de la Parole. 
Et la Parole était depuis le commencement le plan de Dieu. Mais Dieu a 
révélé par la révélation la chose même qu’Il a confirmée et ponctuée que 
c’était  la  vérité: pas  la  religion,  pas  un  autel,  pas  le  fait  d’être  membre 
d’église, pas le fait d’offrir un sacrifice, pas le fait d’être sincère, mais par 
la révélation de la Parole de Dieu; Dieu lui révélant que sa mère n’avait pas 
pris une pomme que le serpent lui aurait donnée, mais qu’elle avait eu une 
relation sexuelle avec la personne de Satan, sous forme d’une bête; non pas un 
reptile, mais la bête la plus intelligente, la plus subtile de tous les animaux des 
champs, l’image de l’homme, la seule créature dont la semence pouvait se 
mélanger avec celle de l´homme. Aujourd’hui, la science cherche cet animal 
mais ils ne le trouveront jamais, car chaque os de son corps a été changé. Mais  
la Bible déclare qu’il en est ainsi (Gen. 3:1-7).

Voyez-vous ces deux esprits opposés qui sont à l’œuvre dans cet âge 
mauvais? Pouvez-vous voir  cela? Chacun d’eux est  très religieux, Caïn et 
Abel, ces esprits qui arrivent encore à leur apogée, toujours de la même façon 
qu’ils  avaient  commencé:  l’un  adorant  par  la  beauté,  la  connaissance, 
l’instruction,  la  science,  et  par  l’éthique;  et  l’autre,  par  la  foi  de  la 
révélation de la Parole de Dieu. 

L´Épouse est une partie de l’Époux, et Elle Lui est fidèle en tout point, 
Elle attend les Noces, l’union, pas au conseil œcuménique, mais dans le ciel, 
le souper des noces (IThess. 4:15-17). On Lui a donné et révélé les Sept 
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Mystères scellés de la Bible. Elle voit la folie du séducteur, très proche de la 
Vérité au point qu’elle séduirait presque les Élus; (Matt. 24:24), Elle voit cela. 
[9]

Mais pour l'Église, pour l'Épouse, l'enlèvement est une révélation. Cela 
lui est révélé; la véritable Épouse de Christ attendra cette révélation de 
l'enlèvement.

C'est une révélation, car la révélation est la foi. Vous ne pouvez pas 
avoir une révélation, sans que cela soit la foi. La foi est une révélation, 
parce  que  c'est  quelque  chose  qui  vous  est  révélé.  La  foi  est  une 
révélation. La foi, c'est quelque chose qui vous  a été révélé, comme cela 
le fut à Abraham, qui pouvait appeler tout ce qui était contraire à ce qui lui 
avait été révélé, comme n'existant pas (Rom. 4:16-22). C'est cela qu'est la foi, 
c'est la révélation de Dieu. L'Église est bâtie sur une révélation, le corps tout  
entier l'est. [7]

Maintenant,  il  y  a  trois  milieux  dans  lesquels  les  gens  vivent. 
Premièrement, c’est le milieu humain. Deuxièmement, c’est la révélation 
divine. Et troisièmement, c’est la vision.

Maintenant, la prière, lorsque l’on prie pour quelqu’un dans le milieu de 
l’humain, nous disons: «Eh bien, j’espère que vous irez mieux». Vous voyez? 
«J’espère. Je crois avec vous», en essayant d’utiliser toute la foi que je peux.  
C’est humain.

Le deuxième milieu, c’est la révélation divine, lorsque quelque chose 
vous est révélé. Vous savez simplement dans votre cœur que ça va arriver 
bien qu’il n’y ait rien d´autre que cette révélation.

Et troisièmement c’est la vision. Bien entendu,  c’est AINSI DIT LE 
SEIGNEUR. C’est parfait et positif. [10]

Voici ce qu'est un mystère: Un mystère, dans l'Écriture, est une vérité qui 
a été préalablement cachée et qui est maintenant révélée divinement, mais à 
laquelle un élément surnaturel reste toujours attaché malgré la révélation. [11]

C’est seulement à Son épouse bien-aimée que le mystère est révélé. 
Elle est la seule à le voir. [12]

Je crois que c’est Jésus qui avait dit à Pilate, quelque chose, une parole à 
laquelle je pensais là il y a quelques instants et c’est ce qu’Il avait dit,: «Qui te  
l’a dit?» Ou: « Est-ce que cela t’a été révélé? Comment as-tu su ces choses? ».  
Autrement dit, je ne me souviens plus exactement comment c’est dit, en ce 
moment,  ça  fait  longtemps  que  je  l’ai  lu,  mais:  «Comment  as-  tu  su  ça? 
Comment...? Qui t’a révélé ça? » C’était  au sujet de Sa qualité de Fils de 
Dieu. «Qui te l’a révélé? Est-ce un homme qui te l’a dit? Ou », comme Jésus 
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l’a dit, « est-ce Mon Père qui est dans le Ciel qui te l’a révélé? » Voyez? Voyez? 
«  Comment l’as-tu appris? De seconde main ou bien est-ce une révélation 
parfaite venue de Dieu? » (Jean 18:28-40).

La communion, là, est-ce seulement quelque chose que je viens prendre, pour 
exécuter un ordre, en disant: «Eh bien, les autres la prennent, je vais la prendre  
aussi »? C’est la révélation que je suis une partie de Lui et je suis une partie 
de vous, et je vous aime et je L’aime, et ensemble nous prenons ceci comme 
un  symbole  de  notre  amour  envers  Dieu,  et  de  notre  amour  et  de  notre  
communion fraternelle les uns avec les autres. [13]

Personne ne connaît les choses de Dieu, sauf l’Esprit de Dieu et celui à qui 
l’Esprit de Dieu les révèle. (I Cor. 2:6-13) Il nous faut demander à Dieu la 
révélation plus que toute autre chose au monde. Nous avons accepté la Bible, 
nous avons accepté  les  glorieuses  vérités  qui  s’y trouvent;  cependant,  pour la 
plupart  des  gens,  elle  n’est  toujours  pas  réelle,  parce  qu’il  n’y  a  pas  de 
révélation par l’Esprit. La Parole n’a pas été vivifiée. [14]

Nous ne convertissons pas les gens au Christianisme par un gouvernement, 
mais plutôt par la révélation de Christ en vous comme Dieu était en Christ.  
Et comme Dieu était en Christ, Christ est en vous (Col. 1:26-29). Ce que Dieu a 
fait en Christ, il le fait en vous. Il fait en vous, les signes qu’il a faits en Christ. 
Oh, n’est ce pas merveilleux ? Jésus a dit en ce jour là, (Jean 14.19-20) -le jour, 
c’est aujourd’hui-  en ce jour là, quand cette révélation sera connue,  vous 
saurez que je suis dans le Père, et le Père est en Moi, et Moi en vous et vous  
en Moi, quand la révélation se manifestera. Et en ce jour, vous saurez que le 
Père et moi sommes Un. Je suis dans le Père et le Père est en Moi. Alors quand la 
révélation viendra, alors ça sera Moi en vous et vous en Moi. [12]
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Il y a quelqu’un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences 
seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu’à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr. 
Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]
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